

## 令和4年度 北光保育園における自己評価 給食関係

A:よくできている  
B:ほぼできている  
C:努力が必要

NO	自己評価の観点	評価		
		A	B	C
1	保育理念・保育方針・保育の理解について			
	①保育理念・保育所の保育方針・保育目標を理解し、かつ課題を共有している	33%	67%	0%
2	食育について			
	①食育を通して子どもたちが楽しく食べ、食べる意欲が育つように工夫している	50%	50%	0%
	②旬のものや季節感のある食材を用意し、食文化を伝える工夫をしている	33%	67%	0%
	③行事食の種類や実施回数は適切である	67%	33%	0%
	④調理員や栄養士の役割が明確になっているか	67%	33%	0%
	⑤季節感のある食材に触れる機会を設けているか	67%	33%	0%
	⑥食を通した保護者への支援がされているか	0%	100%	0%
	⑦除去食の提供にあたって、間違いがないよう充分に気を配っているか	100%	0%	0%
	⑧乳幼児期の発育・発達に応じた食事の提供になっているか	687%	33%	0%

### 【まとめ】

今年度は、コロナ感染症による休園、学級閉鎖が数回ありました。

そのため、職員が研修を受けることがなかなかできませんでした。各クラスでのリズム遊び、日本太鼓、戸外遊びや散歩、夏はプール遊び、冬は雪遊びを行うことで体力作りに努めました。ヒヤリハットの活用、連絡ノートを活用し、全職員で情報の共有を行いました。

これからも職員同士声を掛け合いながら、子どもの安全の確保に努めて参ります。

コロナ感染拡大防止対策の為、親子行事が減り保護者とのコミュニケーションが取りづらくなりましたが、送迎の際には、話しやすい雰囲気作りに心掛け、園児の様子を伝えて行きました。

また、園での様子の写真も掲示しました。

年度末には全職員で保育理念・保育目標の確認を行いました。これからも子ども一人一人に寄り添った保育を継続していきます。